

ABSTRAK

NIRMAWATI AMIRUDDIN, PTK. 2019. Peningkatan Keterampilan Berbicara melalui Penerapan Metode Bertukar Gagasan Di Kelas VIII C SMP Negeri 33 Makassar Tahun pelajaran 2018/2019. Pembimbing (I) Muhammad Akhir, (II) Andi Adam

Penelitian ini bertujuan meningkatkan keterampilan berbicara melalui metode bertukar gagasan siswa kelas VIII C SMP Negeri 33 Makassar. Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindak Kelas (PTK). Penelitian ini terdiri dari 2 siklus dengan jumlah pertemuan seluruhnya adalah delapan kali pertemuan. Subjek penelitian adalah siswa kelas VIII C SMP Negeri 33 Makassar yang berjumlah 36 siswa. Objek penelitian adalah keterampilan berbicara. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, tes, angket, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dan deskriptif kuantitatif.

Dari hasil penelitian berdasarkan interval nilai yang ditetapkan pada siklus I, ada 5 kelompok yang mendapatkan nilai dibawah 75%, 3 kelompok yang mendapat nilai sama dengan atau di atas 75%. Hal ini membuktikan bahwa lima kelompok yang belum mencapai target yang ditentukan yaitu nilainya masih di bawah 75%. Di siklus II hasil penilaian berdasarkan interval nilai yang ditentukan, seluruhnya kelompok mendapatkan nilai di atas 75%. Tidak ada kelompok yang mendapatkan nilai di bawah 75%, artinya keterampilan berbicara siswa kelas VIII C SMP Negeri 33 Makassar dapat dinyatakan berhasil ditingkatkan. Bila dilakukan analisis dengan perolehan hasil belajar siswa pada siklus I adalah 71.16%, dengan nilai tertinggi adalah 85 dan terendah adalah 47. Ketuntasan klasikal sebesar 59.46%. di siklus II rata-rata hasil belajar siswa meningkat menjadi 80.49%, dengan nilai tertinggi adalah 97 dan terendah adalah 73. Ketuntasan klasikal di sebelumnya terjadi peningkatan sebesar 35.14%, sehingga berdasarkan kondisi terakhir siklus II dapat disimpulkan bahwa penerapan metode bertukar gagasan dapat meningkatkan keterampilan berbicara siswa di kelas VIII C SMP Negeri 33 Makassar.

Kata Kunci : *Keterampilan Berbicara, Metode Bertukar Gagasan*